

16 vor

Nachrichten aus Trier

- [Home](#)
- [Politik](#)
- [Stadt & Menschen](#)
- [Kultur & Medien](#)
- [Sport & Spiel](#)
- [Schule & Campus](#)

Trier am Freitag, den 20.05.2011 | [RSS-Feed](#)  | [Twitter](#) | [Facebook](#)

Suche:

Chapelle D´Amour in der Tufa

[Meldungen](#) | 11. Mai 2011 | [Leserbrief schreiben](#)

TRIER. Chapelle D´Amour nennt sich eine Formation um den Ex-Trierer und Nun-Mainzer Simon Werner. Am Donnerstag kommender Woche treten die vier Musiker im kleinen Saal der Tufa auf.

Die Mitglieder der “Kapelle” (Hannes Endres: Saxophon; Simon Werner: Gitarre; Manuel Seg: Fender Rhodes; Sebastian Kraus: Schlagzeug) lernten sich während ihres gemeinsamen Studiums an der Hochschule für Musik in Mainz kennen. Die Band gründeten die Vier im Spätsommer 2008.

Der bewusste Verzicht auf den Bass und die Aufteilung seiner Rolle auf Gitarre und Fender Rhodes gibt der Band einen eigenständigen und eher ungewöhnlichen Sound. Das Programm der Band besteht ausschließlich aus eigenen Kompositionen der einzelnen Mitglieder. “Musikalisch erwartet den Zuhörer an diesem Abend ein vielfältiger, groovender Avantgarde-Jazz, in dem sich singbare Melodien und tanzbare Grooves, mit schrägen Harmonien, krummen Takten und freien Teilen zu einem homogenen Ganzen zusammenschließen, bei dem für jeden etwas dabei sein dürfte”, kündigt Simon Werner an.

Donnerstag, 19. Mai 2011, um 20.30 Uhr, kleiner Saal der TUFA.